
令和６年度　学校評価アンケート（評議員）の結果

大きな成果が見られる 2 50.0% 大きな成果が見られる 1 25.0%
ある程度成果が見られる 2 50.0% ある程度成果が見られる 3 75.0%
成果はどちらともいえない 0 0.0% 成果はどちらともいえない 0 0.0%
成果はやや不十分である 0 0.0% 成果はやや不十分である 0 0.0%
成果は不十分である 0 0.0% 成果は不十分である 0 0.0%

合計 4 100.0% 合計 4 100.0%

大きな成果が見られる 2 50.0% 大きな成果が見られる 2 50.0%
ある程度成果が見られる 2 50.0% ある程度成果が見られる 2 50.0%
成果はどちらともいえない 0 0.0% 成果はどちらともいえない 0 0.0%
成果はやや不十分である 0 0.0% 成果はやや不十分である 0 0.0%
成果は不十分である 0 0.0% 成果は不十分である 0 0.0%

合計 4 100.0% 合計 4 100.0%

大きな成果が見られる 3 60.0% たいへんよい 3 60.0%
ある程度成果が見られる 2 40.0% よい 2 40.0%
成果はどちらともいえない 0 0.0% ふつう 0 0.0%
成果はやや不十分である 0 0.0% あまりよくない 0 0.0%
成果は不十分である 0 0.0% よくない 0 0.0%

合計 5 100.0% 合計 5 100.0%

大いにそう思う 4 80.0%
だいたいそう思う 1 20.0%
ふつう 0 0.0%
あまりそう思わない 0 0.0%
まったくそう思わない 0 0.0%

合計 5 100.0%

自由記述

→

→今年度は、1年生が総合的な探究の時間の中で長野県立大学に依頼し、「ＭＳＩＳ」の学習を進めてき
ました。将来に向けての意識向上や、校内を使ってかくれんぼするといった遊び心を持つ学習をしてき
ました。このような活動を他学年に広げたり、講演会で話を聞き夢を膨らませるような企画を検討してい
きたいと思います。

・評議員会にも出席できず、学校内の様子を評価することが出来ない項目（1～4）があり、申し訳あり
ません。

令和７年１月実施

７　学校の努力「クラスが楽しく安心で
　　きる場になるように、学校は努力し
　　ていると思いますか」

１　重点目標①「生徒が個人として尊重さ
　　れる、安心・安全で活力ある学校生活
　　を保障する」

２　重点目標②「基礎学力の定着と､探究
　　的学力の伸長を図る授業づくりをすす
　　める」

３　重点目標③「生徒の個性と能力を伸
　　長させるキャリア教育と進路指導を
　　実践する」

４　重点目標④「生徒の主体的な活動を
　　支え、自己肯定感を高め、生きる力
　　を育む」

５　重点目標⑤「地域に開かれた学校づ
　　くりを進め、社会に貢献できる生徒
　　を育成する」

６　学校活動全体「全体として、本校の活
　　動（授業・生徒会活動・クラブ活動・
　　行事等）をどう思いますか」

・「生き方・あり方講演会」のような、夢の実現ややる気の醸成につながるような企画を、全校or学年単位
で行っていく必要があると思います。


